
たつの男女共同参画「ＳＵＮ」の会の皆さん

　市政やまちづくりに対する率直な意見を市民から直接お聞きし、議会として市政への政策提言等に反映させ
るため、各常任委員会が意見交換会を開催しました。

　性別にかかわりなく、誰もがいきいきと輝く社会、男女共同参画社会
を推進していくことを目的に、平成17年に発足。市内高校での「デート
ＤＶ防止」の啓発授業や市内公民館での高齢者教室、地域のサロンに出
向き、家庭内や高齢化社会での問題点など寸劇を使って啓発活動をさ
れています。

【主な意見】
・先進地には男女共同参画の拠点があり、専門の相談員がおられ、男女共
同参画の研究や資料収集をされいるが、たつの市には拠点施設がない。

・近ごろは60歳を過ぎても女性も男性も働いておられるので、私たち
の活動に入ろうという方が少ないことに困っている。
・平成27年から高校生向けのデートＤＶ予防教育セミナーを実施してい
る。ＤＶといえば、身体的な暴力ばかりを思われるが、今は精神的、ま
た性的な暴力もあるということを若い人に知ってもらいたい。

・デートＤＶ予防教育は中学生からの教育が必要ではないかと思ってい
る。すぐには無理かもしれないが、ぜひ、取り入れてもらい、早くか
ら予防の知恵をつける取組をたつの市にしていただきたい。

テーマ 男女共同参画社会をめざした取組について

テーマ コロナ禍における営業持続と地域観光について

御津町新舞子観光協同組合の皆さん

　新舞子一帯の経済活動を促進し、かつ経済的地位の向上を図ることを
目的に、昭和40年に発足。現在は13の宿泊業者等で構成しており、潮干狩
り・海水浴の入浜管理、スポーツ合宿の受け入れなどを行っています。ま
た、美しい干潟を守るため、海岸の清掃活動にも取り組まれています。

【主な意見】
・おもてなしキャンペーンは、年配者の利用が多く非常に好評である。
・学生のスポーツ合宿での利用が多いが、徒歩圏内で屋内練習場の確保が
条件となる。御津体育館の利用継続、合宿補助についても検討してほしい。

・コロナ禍で、密にならない公園として秋以降も浜に来る家族連れが増え
た。美しい干潟の写真撮影も多い。また、西播磨サイクリングロードに
も入っており、立ち寄るお客様もある。組合で海岸清掃をしているが、
公園の公衆トイレの改修などインフラ整備もお願いしたい。

・学校の行事としての潮干狩りが激減して、若い世代が新舞子で潮干狩り
できることを知らない。貝の楽しみや料理、宿泊を発信していくことが
必要であるが、ＳＮＳでどう発信していいのかわからないのが現状であ
る。外国人対応も含め、アドバイス、サポートをお願いしたい。

実施日：令和２年１１月４日（水）

実施日：令和２年１１月１０日（火）
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